

Plater Straße 14



Im Jahre 1892 bauten Landarbeiter Fritz Schumacher und seine Frau Marie diese Häuslerei Nr.26. Als Eigentümer folgten ihnen 1906 Johann Stüve (ein Verwandter), 1935 Landwirt Paul Hafemeister mit seiner Frau Anna, und seitdem ist das Haus im Familienbesitz geblieben. Wie fast überall wurde die Stallung später zu Wohnraum umgebaut. Die über 100 Jahre alte Dacheindeckung versieht allerdings noch zuverlässig ihren Dienst. Paul Hafemeisters Enkelin Gerda Thiesler erzählt, dass die Wohnung 1914 immer noch mit Petroleumlampen beleuchtet wurde. Aber selbst als es elektrisches Licht gab, wurde damit gespart. Strom war teuer, und nur wenn die Familie versammelt war, knipste man die elektrische Lampe an.